



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|---------------|--------|------------|---------|
| INDEPENDIENTE | 2 | 02/07/2024 | OPINIÓN |

Dicen por ahí...



» Los más importantes analistas están especulando sin sentido sobre la designación del próximo secretario de la Defensa Nacional. Todos dan apariencia de manejar datos de primer nivel, pero la lectura de sus textos sólo ofrece especulación. El manejo de presuntos precandidatos que no tienen ninguna posibilidad revela el desconocimiento de la lógica escalafonaria que revela la civilidad del régimen mexicano.

» La analista Viri Ríos destruye en su columna de Milenio la argumentación que importantes analistas resumen rencor y venganza en el motivo de la reforma judicial. La especialista da razones: el súper Poder Judicial, el amparo manipulado y la correlación de fuerzas políticas. Es decir, lanza el desafío de analizar una decisión fundamental con el instrumental del análisis político racional. El hígado no justifica los medios, pues.

» Es inexplicable lo que ocurre en Estados Unidos: la precandidatura de Biden era un desastre y una catástrofe y aun así la mantuvieron y después del debate no lo van a quitar, dejando en el ambiente una argumentación del absurdo cotidiano: los demócratas no quieren perder, pero van a ir con Biden al precipicio de la derrota. Y hasta los expresidentes Clinton y Obama, que presumen experiencia política, insisten en que Biden debe ser el candidato. A lo mejor en secreto Trump es el nuevo ídolo de los demócratas.

» Desde la oposición social que abandonó al PRI se dice que lo mejor sería que se reeligiera Alejandro Moreno Cárdenas *Alito* para terminar su misión histórica de destruir de manera definitiva al expartidazo.



» Digo..., es pregunta:

¿Será cierto que la posición de la ministra presidenta Norma Piña Hernández es insostenible y la responsabilizan de la reforma judicial?



Termina nuestra participación en la Copa.
Un torneo que nos ha permitido empoderar a
nuevos jugadores y que nos deja enseñanzas
valiosas



¿Mensaje de la Selección derrotada de fútbol
o del PRIANREDE?